



Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Signature d'Echange de Notes

Le vendredi 4 novembre 2022 à Kinshasa, Son Excellence Monsieur MINAMI Hiro, Ambassadeur du Japon en République Démocratique du Congo, a procédé à la signature de deux Echanges de Notes avec Son Excellence Monsieur Christophe LUTUNDULA APALA Pen'APALA, Vice-Premier Ministre, Ministre des Affaires Etrangères dans le but de promouvoir le développement économique et social de la République Démocratique du Congo.

Le premier projet, financé à hauteur de 500 millions de yens japonais soit environ 3,5 millions de dollars américains s'inscrit dans le cadre du Programme d'Assistance Alimentaire du Japon pour l'année fiscale 2022 et permet de fournir du riz en vue non seulement de garantir la sécurité alimentaire de la population congolaise mais également de réaliser des projets à caractère grâce aux produits de la vente de ce riz.

Le deuxième projet, financé à hauteur de 600 millions de yens japonais soit environ 4,2 millions de dollars américains, porte sur la fourniture des équipements pour la surveillance des tourbières tropicales en République Démocratique du Congo.

Une nouvelle preuve de la coopération agissante du Japon en République Démocratique du Congo.

Kinshasa, le 4 novembre 2022  
Ambassade du Japon en République Démocratique du Congo